

## **Ceremonia de nombramiento de "Embajador de Buena Voluntad de la Gastronomía Japonesa"**

23 de enero de 2023

El 20 de enero de 2023, se celebró la ceremonia de nombramiento del Sr. Hiroyuki TAKEUCHI, dueño y chef del restaurante "Avila Tei", como "Embajador de Buena Voluntad de la Gastronomía Japonesa", en cuyo marco, el Encargado de Negocios i.e., Sr. Kenya UNO, hizo entrega del certificado de nombramiento al nuevo "Embajador", Sr. TAKEUCHI.

El título de Embajador de Buena Voluntad de la Gastronomía Japonesa fue creado en el año 2015 por el Ministerio de Agricultura, Silvicultura y Pesca del Japón con el propósito de reconocer a aquellos que han contribuido significativamente a la promoción de la comida japonesa y a la vez, apoyar e impulsar aún más sus actividades relacionadas a la cultura gastronómica de Japón. Desde el 2015 hasta el 2022, se han nombrado 56 embajadores dentro de Japón y 133 embajadores en 55 países y regiones extranjeros.

Referencia: Ministerio de Agricultura, Silvicultura y Pesca de Japón "Embajador de Buena Voluntad de la Gastronomía Japonesa "

<https://www.maff.go.jp/e/policies/market/ambassa.html>